

Cuenca célèbre ses 9 ans comme Patrimoine Mondial de l'Humanité

Écrit par Catherine Lara

Samedi, 29 Novembre 2008 16:39 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 08:17

À l'occasion de la célébration des 9 ans de la Déclaration de Cuenca Patrimoine Culturel de l'Humanité, lundi prochain, les autorités de la ville ont communiqué leur bilan de la gestion culturelle réalisée dans ce sens-là.

Ainsi, Pablo Abad, Directeur des Sections Historique et Patrimoniale, a affirmé que la Mairie a rempli les responsabilités qui lui ont été attribuées par l'UNESCO, c'est-à-dire, assurer la "connaissance, la préservation et la diffusion du patrimoine". La Mairie inaugurera précisément un Centre de Diffusion Patrimoniale à l'ancienne Escuela Central. Néanmoins, certains secteurs de la société civile remettent en cause la réalisation de plusieurs travaux entrepris par la Mairie, non-conformes aux paramètres dictés par l'UNESCO selon eux.

D'autre part, Cuenca comptera d'un agenda culturel bien rempli dans le courant du mois de décembre, qui commencera dès lundi, où l'entrée à tous les musées de la ville sera gratuite.

[Lire l'article complet dans *El Mercurio*](#)

[En savoir plus sur le Centre de Diffusion Patrimoniale dans *El Mercurio*](#)

[En savoir plus sur le programme culturel dans *El Mercurio*](#)